
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n.  10   “Cervese Nord” 
     

VERBALE n. 4 ANNO 2023 
 

 Il giorno 27/06/2023, alle ore 20,45, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza BISSONI SANZIO –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   

P BARBIERI  LANDO P BISSONI SANZIO 

P SCARANO GIUSEPPE AG RAVAGLIA MIRELLA 

AG ROSSI  MIRANDA P TISSELLI CARLA 

P MONTANARI ROBERTO AG NASTUZZI LUIGI 

P BENINI EMANUELE AG BRUNELLI ALESSANDRA 

P GRADASSI VALENTINA P CUCCHI LYDIA 

AG BOSCHI MASSIMO   

P  (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8  consiglieri dei  
13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 



 ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Aggiornamento situazione dopo l'alluvione del 16/17 maggio;  

3. Resoconto Festa San Giorgio del 2 giugno scorso e programmazione Festa Pioppa; 

4. Comunicazioni dei Coordinatori di Commissione; 

5. Varie ed eventuali. 
>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 
 
I°    PUNTO 
Il Consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
II°   PUNTO 
Il dibattito si volge sulla situazione dei fossi ed il vice presidente Barbieri elenca una serie 
di scoli da monitorare e mantenere, come da allegato al presente verbale. Si richiede un 
incontro con i vari gestori dei canali di scolo (fossi). 
(Allegato A) 
Sempre Barbieri chiede un incontro con il Sindaco e presidente della Provincia per 
presentare una richiesta di intervento sul ponte Granarolo a Pontecucco, da parte dei 
residenti con raccolta firme, agli atti del Servizio Partecipazione (id. 3845520/2023). 
Barbieri invierà al Sindaco una lettera di richiesta appuntamento.  
In Consiglio, in collaborazione con un residente, sta organizzando un incontro con CER, 
Consorzio di Bonifica, ed Amministrazione Comunale per avere informazioni sulla 
tracimazione del Canale Emiliano Romagnolo. 
A seguito dell’alluvione, in alcune zone del Quartiere, si notano ancora dei residui di 
fango. Occorre sollecitare la pulizia delle zone interessate. 
  
III°  PUNTO 
Si contesta la scarsa collaborazione di Pirene con gli organizzatori della Festa di Pioppa, 
ancora oggi 27/06 non sappiamo nulla se si può contare sulla collaborazione con Pirene o 
meno. 
 
IV°  PUNTO 
Abbiamo ricevuto una richiesta di collaborazione di “Cartolandia” per la realizzazione di 
future iniziative, con passatempi ed altra attività, rivolti ai più piccoli ed ai più anziani. 
 
V°  PUNTO 
Nel piazzale Alberto Manzi di Villa Calabra, la panchina rossa che era stata installata, è 
stata divelta da anonimi frequentatori del parco. Si richiede un intervento per il 
ripristino.(fatta segnalazione su “CesenaSegnala”). 
 
Si richiede un intervento di disinfestazione contro le zanzare, in questo periodo post 
alluvione stanno proliferando in maniera eccessiva. Ad onor del vero si  vede che qualche 
intervento viene eseguito, ma non si ravvisano i risultati. 
 
La seduta è tolta alle ore 22,45  
Letto, approvato e sottoscritto. 
         
            il presidente 
         Sanzio Bissoni 


